

## Horóscopos domingo 5 de diciembre de 2021

### Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 9 de la educación por lo que es un buen momento para estudiar algo que te haga más productivo en tu trabajo. Mercurio rige los idiomas así que estudiar otro te podría resultar muy benéfico.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 9 por lo que hay un profundo deseo de salir de viaje y recorrer el mundo. Es una meta muy buena para ti, pero se recomienda que hagas cuentas y veas si puedes pagarlo. Si no es el caso hay que ahorrar.

### Tauro.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 9 del extranjero acercándose a Plutón. Este planeta te influye haciendo que te obsesiones con lograr tus metas profesionales por lo que hay que mantener la cabeza fría y no exagerar en estos temas.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de las deudas por lo que hay que tener cuidado con servir de aval para tu pareja, no importa cuánto la ames hay que ser prudente al tomar responsabilidad por sus gastos en alguna actividad.

### Géminis.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa. Marte te da la energía que necesitas para poder destacar y crecer en tu trabajo. Solo hay que tener cuidado ya que si no la manejas bien te puede afectar de mal modo en tu salud. Procura hacer ejercicio para liberar la tensión acumulada.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos por lo que hay que respetar la privacidad de tu novio sin presionarlo en exceso. No trates de presionarlo a contarte lo que quieres saber ya que eso no va a terminar bien.

### Cáncer.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 8 del dinero de los demás. Así que puede venir dinero en tu dirección muy pronto que no es tuyo y vas a tener que administrarlo con cuidado para que en el trabajo no tengas problema. Si lo haces bien puedes ganar un reconocimiento.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en ese mismo lugar al mismo tiempo que Venus está en tu casa 7 de la pareja. Ambos planetas están conectados de buen modo por lo que es un buen momento para las relaciones de pareja y el amor en todos los sentidos.

### Leo.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6 avanzando hacia Plutón por lo que hay mucha necesidad de lograr tus proyectos de cualquier modo que sea posible por lo que es necesario tener cuidado y no exagerar ya que esta actitud te puede dar beneficio, pero también puede desesperar a tus compañeros.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 del amor y romance. Actualmente está en tu casa 7 de las relaciones personales por lo que es un buen momento para conectar con tu pareja de modo íntimo. Organicen una cita romántica y recuerden como se enamoraron.

### Virgo.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 6 por lo que hay buenas oportunidades de crecer profesionalmente. Júpiter rige a personas de dinero que quieren ayudarte a crecer así que acepta la ayuda que quieren darte en este periodo.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 avanzando hacia Plutón por lo que hay que tener cuidado con obsesionarte con una relación amorosa ya que esta energía es difícil de controlar y puede dominarte. Plutón no deja ir las ideas ni las emociones así que hay que tener cuidado.

### Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 5 del gozo por lo que hay que acercarnos al amor con pasión y buscando hacer de la tarea enfrente algo que disfrutes lo más posible. Se dice que si silbas mientras trabajas se vuelve más fácil la carga de trabajo. Algo así se recomienda.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y está en esta misma casa por lo que hay mucha intensidad en el amor. Posiblemente ya sabes a quien amas y no quieres pensar en alguien más al punto de que ya decidiste que es con esa persona o con nadie más. Eso está bien, pero hay que ser flexibles y preguntarle a la otra persona que opina.

### Escorpión.

En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo. En este momento está en tu casa 1 por lo que tienes mucho deseo de crecer por tu cuenta y sin que nadie te ayude en el trabajo. Hay que entender que eso no siempre es posible y hay cosas para las que siempre se necesita ayuda.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 4 de la familia por lo que en general las relaciones las prefieres tener en casa y tomar las cosas con calma,

haz el esfuerzo de salir ya que tu pareja lo apreciará y vas a notar que a ti también te gusta el aire fresco.

### Sagitario.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y recursos avanzando hacia Plutón por lo que el tema de lo que ganas de dinero en tu trabajo se puede volver una obsesión si no tienes cuidado. No te estreses por lo que no ganas, mejor concéntrate en lo que sí puedes ganar.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 12 del autosabotaje así que hay que aprender a notar las señales sutiles en tu interés romántico que te dicen que estás presionando demasiado. Normalmente no eres tan empático por lo que es hora de aprender a hacerlo.

### Capricornio.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 12 del autosabotaje por lo que la información puede no llegar completa y vas a tener que pedir que te la manden de nuevo. Ten cuidado con los rumores ya que puede haber información que no es cierta en ellos.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 1 de la personalidad avanzando hacia Plutón por lo que hay que tener cuidado con no obsesionarnos con las relaciones amorosas ya que esta combinación puede hablar de temas ya rayando en lo equivocado.

### Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 11 de las amistades y eventos por lo que se va a organizar una comida o salida de tus amigos de la oficina para darse un abrazo de navidad antes de que se vuelva imposible. Eso está bien, pero toma tus precauciones.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 10 del reconocimiento por lo que tú y tu pareja pueden acabar en una situación en la que sean reconocidos por alguien más, puede ser del trabajo o puede ser de la oficina. Tómallo con gracia y saluda como si nada.

### Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que es un periodo en el que hay que concentrarte en tu crecimiento profesional y en buscar que más gente conozca lo que haces ya que de ahí habrá mucho beneficio.

En el amor la Luna rige tu casa 5 del amor y está en tu casa 11 de las amistades por lo que es un periodo en el que hay que conectar con amigos para poder encontrar el amor.